



## Heuer kein Neubeurer Neujahrsanblasen

### Beitrag

Die Corona-Pandemie beeinträchtigt auch jahrzehntelange Tradition. Seit Urzeiten ist es ein guter alter Brauch der Neubeurer Musikanten, das Neujahr anzuspülen. So zogen die Musikanten einst von Haus zu Haus, spielten ihr Standerl und wünschten „a glückseelig`s neu`s Jahr“. Mit zunehmender Gemeindegröße teilte man sich in Gruppen auf oder besuchte die abgelegenen Häuser und Weiler mittels motorisierten landwirtschaftlichen Anhänger. Die Verbundenheit der Musikanten zu den Mitbürgern sollte so ausgedrückt werden. Gerne genommene Zuwendungen wurden für die Ausbildung junger Musikanten verwendet oder zur Beschaffung von Instrumenten. Die nunmehrigen Regelungen verhindern den Besuch der Musikanten vor den Anwesen. Auch wurde der Gedanke, dezentral im Gemeindegebiet in kleineren Gruppen zu spielen, verworfen wegen der Begrenzung der Besucher. Für das kommende Jahr ist man bestens vorbereitet, wieder die Standkonzerte zu spielen oder die Marktbeleuchtung durchzuführen. In Vorbereitung ist man auch auf einen Konzerttag mit vier benachbarten Jugendmusikkapellen.

Archiv-Foto: Thomas Schwitteck – Die Foto zeigen die Musikanten bei ihrem Einsatz 2014 sowie bei Fahrten durch die Gemeinde.





## Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

[www.zahnarzt-prien.de](http://www.zahnarzt-prien.de)  
08051-9634060

### Kategorie

1. Brauchtum

### Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Neubeuern
4. Neujahrsanblasen